

Abandona Pemex metas por volumen (Reforma 18/10/17)

Abandona Pemex metas por volumen (Reforma 18/10/17) Mayela Córdoba Cd. de México (18 octubre 2017).- Petróleos Mexicanos (Pemex) dejará las metas volumétricas de producción de hidrocarburos para concentrarse en aquellos campos donde haya rentabilidad, aseguró José Antonio González Anaya, director de la petrolera. Al comparecer ante la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados como parte de la Glosa del Quinto Informe de Gobierno, el directivo destacó que para esto echarán mano de alianzas con empresas privadas, como ya lo han hecho. La empresa continuará con esta estrategia para compartir riesgos de inversión, mencionó en su intervención inicial. Hasta el momento Pemex ha concretado alianzas en aguas profundas, en el campo Trión, y en aguas someras y campos en tierra. "Pemex ha ganado licitaciones y ha generado (en el mercado) la fama de que Pemex conoce bien los campos", refirió. Esto se ha podido traducir en ofertas respetadas por el medio petrolero, precisó. En refinación, explicó que Pemex tiene pérdidas financieras fuertes y el negocio está afectado por paros no programados vinculados a actividades que no son prioritarias para las empresas petroleras que están dentro del negocio. Por ello, la empresa ya concretó tres alianzas con las principales empresas del ramo para el suministro de hidrógeno, contratos que resultan 30 por ciento más barato y más confiable. En cuanto a logística, se refirió brevemente al tema de robo de combustibles, sobre el que mencionó que la estrategia seguida este año ha empezado a dar resultados importantes.